

L'investissement généreux de la personne

Marie Thérèse Pallut, Paris,
France

13/01/2009

Sans l'investissement généreux de la personne, toute vie professionnelle se déshumanise.

Lorsqu'il s'agit de rendre compatibles la vie familiale et la vie professionnelle, on comprend bien l'enjeu de notre réponse personnelle à la grâce de Dieu. Nous voyons, au

quotidien, que la famille se fragilise si elle n'est pas perçue sous l'angle professionnel et qu'à son tour, une vie professionnelle, sans investissement généreux de la personne, se déshumanise.

Tout ce qui est sanctifié dans la vie familiale enrichit notre vie professionnelle et ce que nous avons sanctifié dans la vie professionnelle renforce les exigences d'une vie familiale structurée. Les écrits et la vie de saint Josémaria m'ont permis de comprendre tout cela.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/linvestissement-genereux-de-la-personne/> (08/01/2026)